



TXEMA SORIA

# Por su sensibilidad, por su gusto musical

**Amaya Uranga, una de las integrantes del grupo musical El Consorcio, nombrada 'Bilbaina del año 2012' por el Club Saguzar**



José Madrazo, Luis y Alfonso Ausín y José Ramón Blanco. :: FOTOS: BORJA AGUDO



Santos Alonso, María Luisa Bernuy, Iñaki y Amaya Uranga, Ricardo Franco y Alfonso Carlos Saiz Valdivielso.

**C**omo cada tercer viernes del mes de enero, costumbre instaurada en 1986, ayer tuvo lugar la cena de gala del Club Saguzar, colectivo que agrupa a personas de toda clase, no importa ideología o religión, que se reúnen una vez al mes para hablar distendidamente y con humor de todo aquello que ocurre en el mundo. La cena se celebró, tal y como sucede cada año, en la Sociedad Bilbaina. No hay mejor lugar para cenar con amigos, en días lluviosos y ventosos como el de ayer, que la casa proyectada por el arquitecto Emiliano Amann a primeros del pasado siglo.

En esta ocasión se distinguió como "Bilbaina del año 2012" a **Amaya Uranga**, una de las mujeres más queridas en la villa, que es como decís del mundo entero. Amaya, que fue la voz más reconocible de Moedades, grupo que pa-

seó su música por los cinco continentes, y que desde 1993 forma parte del quinteto El Consorcio, llegó a la cita minutos antes de las nueve de la noche acompañada por su hermana **Idoia**.

Allí le esperaban los integrantes del Saguzar, que justo a las nueve concluyeron su capítulo mensual. Lucían en el pecho los medallones que les identifica como selectos integrantes de esta agrupación. A los postres de la cena, que incluyó menestra de verduras ilustrada, merluza frita con pimientos y sorbete de mandarina, el doctor **Ricardo Franco** pronunció el preceptivo elogio o laudatio sobre la galardonada. Nadie mejor que él. Las familias Uranga y Franco son amigas desde hace décadas. Le han dado este premio «por su notoria bilbaina; por sus 45 años como embajadora de la ciudad, con la expresión de su voz; por su sensibilidad y gusto musicales, dejando una honda huella en la memoria y el corazón de las gentes».



Félix Eguiluz, Óscar Millet, Javier Elorrieta y Antonio Hormaeche.



Jesús Aldama, Fernando Barrio e Imanol Elorrieta.

Entre quienes asistieron al festejo se encontraban **Alfonso Carlos Saiz Valdivielso, María Luisa Bernuy, Santos Alonso, Iñaki Uranga**, que comentaba que en febrero El Consorcio realizará una gira por México y en abril por toda Sudamérica, **Carlos Bacigalupe, Jesús Aldama,**

**Fernando Barrio, Imanol Elorrieta, José Madrazo, Luis Ausín, José Ramón Blanco, Alfonso Ausín, Félix Eguiluz, Óscar Millet, Javier Elorrieta, Antonio Hormeche, Begoña Lazcano, María Angeles Aurrecoechea, Pilar García, German Yanke, Juan Manuel Gutiérrez, Concha Marco,**

**Marivi Barrenechea, Sefa Borda, Marivi Cerero, Yolanda Humada, Esther Urquijo y Rosario Mateo.** También asistieron **Dori de Andrés, Rosario Fernández Urcelay, Rosa María Martín, Concha Arizaga, Amalia Fernández, Javier Galán, Ángela Morera y Luis Olmo.**

## Aurrera Barik! ¡Hazte Barik!



Eskatu hitzordua! ¡Solicita cita previa!



metro bilbao

Urtarrilaren 14tik aurrera hilekoa Barik txartelarekin soilik eskuratuko da. A partir del 14 de enero el mensual sólo se podrá adquirir con la tarjeta Barik.

